

COMPTE-RENDU de la réunion inter-EAP en doyenné du 12 juin 2025

Présents pour Saint-François : Cathy Bomarlot et Frédéric Robillard

Prêtres présents : François Triquet , Hervé Desprez, Jean-Marie Launay et Paul N'Daya-Makolo

L'objet de cette rencontre était la venue de l'Arche d'Alliance dans notre doyenné.

Dans le cadre du Jubilé de 2025, une représentation de cette Arche pèlerine dans tout le diocèse. Elle terminera son parcours dans notre Doyenné les trois semaines précédant Noël et la clôture de cet évènement se fera à Cambrai par un grand rassemblement diocésain le 11 janvier au Palais des grottes (pièce de théâtre racontant la vie de Saint Géry, messe ...)

L'arche arrivera de Denain et il est décidé qu'elle ira la première semaine sur Saint-Jacques où on l'accueillera lors d'une messe commune à l'église Sainte Pharaïlde de Bruay le premier dimanche de l'Avent, 30 novembre (les autres messes dominicales du Doyenné étant supprimées)

L'animation musicale de la messe sera confiée aux équipes des trois paroisses.

La deuxième semaine, l'arche sera exposée à Saint-Wasnon à Condé et la troisième dans la paroisse sainte Maria Goretti.

Pendant chaque semaine, on pourra proposer des animations pour les écoles, les maisons de retraite, des veillées de prière ...

On peut aussi envisager une soirée avec Henri Bracq ou Dominique Martens pour présenter toute la symbolique de cette Arche en ce jubilé de l'Espérance.

Une réunion de l'EAP est prévue jeudi 10 juillet à 18h30 au presbytère de Condé



